

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



Choque de Tren Ligero con taxi deja un herido

EL ACCIDENTE tuvo lugar a las 7:17 horas de ayer en el cruce de Avenida 20 de Noviembre y Avenida México, en la alcaldía Xochimilco. El servicio en el medio de transporte quedó interrumpido durante al menos una hora. Un elemento de tránsito tuvo lesiones leves, que no ameritaron hospitalización.

Se impacta taxi contra Tren Ligero

Pasajeros a bordo del Tren Ligero de Tepepan a Xochimilco sufrieron retrasos en sus traslados debido a que un choque entre este transporte y un taxi provocó la suspensión del servicio.

De acuerdo con un boletín del Servicio de Transportes Eléctricos (STE) el incidente ocurrió alrededor de las 07:17 horas de este lunes cuando un conductor de taxi intentó ganarle el paso a una unidad del Tren Ligero, a la altura de la Avenida 20 de Noviembre en su cruce con Avenida México, en la alcaldía Xochimilco, sin embargo, fue alcanzado por el convoy cuando se encontraba cru-

zando las vías.

Debido al choque, acudieron paramédicos para atender a los posibles lesionados, quienes reportaron que ambos conductores presentaban lesiones menores por lo que no requirieron traslado hospitalario, mientras que los usuarios a bordo del tren resultaron ilesos.

Los cuerpos de emergencia también valoraron a un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) local, quien también fue reportado con una lesión menor.

El hecho de tránsito generó la suspensión del servicio del Tren Ligero de Tepepan a Xochimilco, por lo que

se estableció el servicio provisional de Tasqueña a Periférico.

Posteriormente al sitio acudió personal del STE para apoyar en el desalojo del tren y para realizar las maniobras respectivas para restablecer el servicio, el cual volvió a la normalidad a las 08:07 horas.

Por otra parte, usuarios reportaron a través de redes sociales que, a pesar de que el servicio de dicho transporte fue restablecido, el avance fue lento, lo que derivó en retrasos para que llegaran a sus destinos, obligándolos a recurrir a otros medios de transporte. /ÁNGEL ORTIZ



AFECTACIÓN. De acuerdo con las autoridades, ambos conductores presentaron lesiones menores.



TAXI INTENTÓ GANARLE EL PASO AL TREN Y...¡PÁCATELAS!

La mañana de ayer se registró un choque entre una unidad del Tren Ligero de la Ciudad de México y un taxi, en el cruce de las avenidas 20 de Noviembre y México, cerca de la estación Huichapan. Los dos conductores resultaron lesionados, luego de que la unidad de alquiler trató de ganarle el paso al convoy.



Choca taxista con Tren Ligero

REDACCIÓN

@DDMexico

En el cruce de las avenidas 20 de Noviembre y México, cerca de la estación Huichapan del Tren Ligero, el conductor de un taxi quiso ganarle el paso a la unidad del transporte público de la Ciudad de México, sin embargo, no lo logró y terminó chocando contra este, por lo que dos personas resultaron heridas.

Los lesionados fue el propio chofer del taxi y un policía.

Debido al impacto, el convoy embistió al auto particular por toda la parte lateral, la cual va desde el asiento del piloto hasta la parte trasera, donde van los asientos de pasajeros.

Por el incidente, el Servicio de Transportes Eléctricos tuvo que suspender ayer la ruta desde las 8:40 horas en las estaciones Tepapan hasta Xochimilco, provocando retrasos en la Línea; aunque cerca de 40 minutos después restableció los recorridos.

➕ Ayer, por la mañana se dio, el hecho.



LLUVIA DE PLOMO EN LA VENUSTIANO CARRANZA

Llovió plomo en la esquina de las calles Ramón Corona y callejón Pradera, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde cuatro hombres fueron atacados a tiros por motociclistas; el saldo fue de dos muertos y dos heridos y la policía encontró más de 15 casquillos percutidos en la escena del crimen. Se indaga un posible ajuste de cuentas.



Agentes de varios sectores realizaron un operativo para dar con los agresores, pero no hubo detenidos.



DURANTE FIESTA PATRONAL EN AZCAPOTZALCO

LE VA COMO EN FERIA

ASESINAN A UN HOMBRE A BALAZOS TRAS TENER UN DESENCUENTRO CON OTROS SUJETOS

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre fue asesinado durante los festejos patronales en la Colonia Santiago Ahuizotla, Alcaldía Azcapotzalco.

La víctima, de entre 20 y 25 años, fue atacada a balazos el domingo al filo de la medianoche, sobre Calle Camino a Nex-tengo casi esquina con La Piedra.

Según reportes de las autoridades, el joven convivía con un grupo de amigos, pero tuvo un desencuentro con otros individuos. Uno de ellos sacó un arma de fuego, le disparó y huyó.

La agresión ocurrió a una cuadra de donde estaban instalados los juegos mecánicos y algunos puestos, por lo que los asistentes percibieron las detonaciones.

Algunos precisaron a las autoridades que también observa-

ron al sujeto que abrió fuego, quien vestía una sudadera negra.

El lesionado se desplomó junto a un automóvil que se hallaba estacionado frente a un complejo habitacional, mientras que sus acompañantes llamaron a los servicios de emergencia.

Los primeros en llegar fueron elementos preventivos del Sector Clavería, quienes verificaron que el hombre lucía ensangrentado e inconsciente.

Aunque urgieron una ambulancia, los socorristas demoraron en llegar debido a los cierres que se realizaron por la feria y sólo confirmaron que había fallecido.

Entrada la madrugada del lunes, el personal de la Fiscalía capitalina concluyó los peritajes y trasladó el cadáver al anfiteatro.

Por el homicidio no hubo detenidos.

EL GOZO AL POZO

Tragedia en fiesta patronal

SALVADOR TREJC
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un joven, de aproximadamente 25 años de edad, fue asesinado a balazos mientras se encontraba ingiriendo bebidas embriagantes en la fiesta patronal de Santiago Apóstol, en Azcapotzalco.

El crimen ocurrió en Camino a Nextengo y La Piedra, colonia Santiago Ahuizotla, a donde los agresores llegaron en una motocicleta y dispararon contra su víctima, quien se encontraba bebiendo con otros sujetos a bordo de un automóvil.

De acuerdo con testigos, dos grupos de jóvenes tuvieron una riña y comenzaron a pelear, sin embargo, uno de los rijosos que iba perdiendo sacó un arma de fuego y realizó varios disparos; los agresores escaparon a bordo de una motocicleta.

La víctima quedó tirada entre la puerta del conductor y la banqueta; mientras varios casquillos fueron encontrados regados sobre la cinta asfáltica.

Autoridades ministeriales analizan las cámaras de videovigilancia de la zona para identificar a los responsables y detenerlos.



FOTO: ESPECIAL

Todo se debió a una riña

FINAL TRÁGICO



La feria inició el día 25 de julio y tuvo una duración de 6 días, pero su final fue trágico



DURANTE FIESTA PATRONAL

Sacan el "cuete" en feria y asesinan a un chavo

LUIS ALCÁNTAR

El sonido de los juegos artificiales de la fiesta patronal en Santiago Ahuizotla, en Azcapotzalco, fueron opacados por los disparos que sujetos en moto realizaron contra un joven, quien más tarde perdió la vida.

El ataque ocurrió la noche del domingo; la víctima que, al parecer había asistido a una feria colocada en dicha colonia, caminaba frente a la entrada de una unidad habitacional ubicada en el cruce de la calle camino a Nextengo y la calle de Santiago Ahuizotla, cuando fue atacado a balazos por dos sujetos que circulaban en una moto, mismos que lograron escapar.

La víctima de unos 25 años quedó herida sobre la banqueta, donde fue encontrado por familiares y amigos, quienes solicitaron la presencia de los servicios de emergencia.

Instantes más tarde, una ambulancia del ERUM llegó al lugar; sin embargo, los paramédicos solo pudieron confirmar que el joven ya había perdido la vida.

En cuestión de minutos, el lugar, que ya era custodiado por policías, se vio rodeado por curiosos, quienes procedentes de la feria aún portaban sus bebidas alcohólicas y que consumían mientras observaban los restos de la víctima.

Aunque en ese momento no se informó la causa del crimen, se cree que se trató de un ataque directo; además, las autoridades indicaron que en la zona existen puntos de venta de drogas.

25
AÑOS

tenía el joven que perdió la vida al ser baleado en la entrada de una unidad habitacional, luego de asistir a una feria colocada en la colonia Santiago Ahuizotla.



VENGADOR ANÓNIMO

MATA A LADRÓN QUE QUISO ASALTARLO

El intento de asalto se convirtió en un acto de autodefensa mortal, pues la víctima se defendió

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - En el pecado llevó la penitencia un delincuente, ya que al querer asaltar a comprador de un carro, éste se dio cuenta que se trataba de una trampa y le disparó; el maleante falleció en el hospital.

El mortal intento de atraco ocurrió en calles de la alcaldía Xochimilco, luego de que un sujeto identificado como Alex Eliezer "L" publicó una oferta engañosa en Segunda Mano, ofreciendo un automóvil Vento "muy barato".

El comprador acordó con "el vendedor" encontrarse en la zona de Xochimilco para hacer la compra-venta, sin imaginarse que se trataba de una trampa mortal, pues al llegar al sitio acordado, la víctima fue sorprendida por Eliezer "L", quien intentó asaltarlo.

Sin embargo, el comprador reaccionó rápidamente y desenfundó un arma que llevaba consigo y disparó contra el asaltante, quien recibió múltiples impactos de bala y fue trasladado de emergencia a un hospital cercano, donde a los pocos minutos falleció.

Personal de la Fiscalía capitalina llegó al lugar para investigar los hechos, sin embargo, el vengador anónimo no fue detenido, ya que actuó en legítima defensa y contaba con los permisos necesarios para portar armas.

INDAGA LA FGJ



La FGJ realizará investigaciones adicionales para esclarecer todos los detalles del caso



Se le volteó el chirrión or el palitc

FOTO: ESPECIAL



Ultimó al sujeto que intentó estafarlo

NOEL F. ALVARADO

Un presunto ladrón que puso una trampa a un comprador de un vehículo que ofreció su venta a bajo costo para robarle el dinero, fue asesinado a balazos en los momentos en que pretendía despojar del efectivo al ciudadano interesado en la adquisición del automóvil.

El supuesto asaltante quedó tendido en el piso y cuando llegó personal de los cuerpos de socorro, ya nada pudieron hacer, debido a que ya había dejado de existir a consecuencia de las heridas de bala.

En tanto que el comprador del automóvil, fue presentado ante las autoridades ministeriales y en las próximas horas obtendrá su libertad, debido a que actuó en legítima defensa.

Los reportes de la policía uniformada de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México señalan que la



Iba a robarle dinero a comprador de auto y éste lo mató a balazos /CORTESÍA

mañana de este lunes, Elex "N" anunció en Segunda mano la venta de un vehículo a bajo costo.

Una persona se interesó en la compra del automóvil y se puso en contacto. El vendedor, Alex citó al comprador en la Alcaldía Xochimilco para realizar la supuesta venta del vehículo.



ESPECIAL

TRANSA PAGÓ CARO

Anunciar un automóvil barato era el gancho que Alex "N" utilizaba para atracar a los posibles compradores; sin embargo, no contó con que la víctima se convertiría en su verdugo, ya que al citarlo en Xochimilco y darse cuenta de la trampa, lo asesinó.

AFUERA DE SU CASA

Ejecutan a balazos al director del Cefereso 12

KARLA RIVAS

Su asesino se acercó hasta el vehículo donde estaba para dispararle en varias ocasiones

Pablo Eduardo Casañas, director del Centro Federal de Readaptación Social número 12, localizado en Guanajuato fue ejecutado a balazos a las afueras de su domicilio ubicado en la Alcaldía Iztapalapa.

Fue un sicario, quien se acercó a la camioneta donde estaba el funcionario y al tenerlo a escaso un metro de distancia, le disparó con un arma de fuego para privarlo de la vida. Las primeras investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México señalan que el funcionario del Cefereso de Guanajuato, estaba amenazado de muerte por gente ligada al crimen organizado; sin embargo, serán los avances de las pesquisas las que determinen los motivos por los que fue ultimado.

De acuerdo a los encargados de las pesquisas, Pablo Eduardo, de 51 años de edad se encontraba a las afueras de su domicilio localizado en la Alcaldía Iztapalapa,



A bordo de su auto fue ultimado el director del Cefereso 12 /CORTESIA

pa, a bordo de una camioneta roja.

En esos momentos se acercó caminando un individuo, quien al tener a escaso un metro de distancia al funcionario, sacó un arma de fuego y le disparó en varias ocasiones.

Los proyectiles de arma de fuego se incrustaron en el pecho, cuello y cabeza, por lo que tuvo una muerte instantánea. Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX acordonaron el lugar en tanto que peritos y el MP se dieron a la

tarea de realizar la inspección ocular.

Al mismo tiempo, policías del gabinete de seguridad del gobierno capitalino, implementaron un operativo en una amplia zona; sin embargo, no logran localizar al sicario.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**